



### ■ ch-quadrat architekten

zeitgemäße Architektur, persönliche Beratung

### BÜROPROFIL

ch-quadrat architekten wurde im Jahr 2003 von Dipl.Ing. Christian Happe und Dipl.Ing. Christian Hansen in Plettenberg gegründet. Der Büroname leitet sich von den Initialen der beiden Bürogründer ab.

Seit dem Sommer 2016 befindet sich der Bürostandort im Herzen von Dortmund, unmittelbar neben dem Baukunstarchiv NRW.

### MOTIVATION

„qualitätvolle Architektur in städtebaulichem Kontext realisieren zu können“

Gemeinsam mit den Bauherren wird eine zeitgemäße Architektur entwickelt, die sich durch eine klare Formensprache und präzise Details auszeichnet. Im Spannungsbogen zwischen den Gegebenheiten des Ortes und den Bedürfnissen des Nutzers entstehen so immer eigenständige Lösungen.

### SCHWERPUNKTE

- hochwertiger Wohnungsbau
- individuelle Einfamilienhäuser
- öffentliche Bauten (von Schulbau bis Sakralbau)
- Gewerbe- / Verwaltungsbau

Alle Projekte werden von der ersten Skizze bis zur Fertigstellung persönlich betreut, es können alle Leistungsphasen erbracht werden.

### SO KÖNNTE IHR NEUES ZUHAUSE AUSSEHEN

